

An alle Radfahrerinnen und Radfahrer in und um Halstenbek!

Hallo liebe Freunde!

Der ADFC Halstenbek blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2019 zurück. Die Zusammenarbeit und der Meinungsaustausch mit allen Parteien, mit dem Rathaus, mit Verbänden, mit Feuerwehr und Polizei wurde mit viel Leben gefüllt.

Halstenbek hat viele Projekte für die Radfahrer in diesem Jahr erstmals angestoßen wie die Mitgliedschaft bei RAD.SH und vor allem das Stadtradeln. Auf vielen Veranstaltungen haben wir auf die Schönheit, aber auch auf die Probleme des Radfahrens hingewiesen.

Die Planung zum Radschnellweg Elmshorn-Hamburg nimmt Fahrt auf. Das ganze Jahr fanden Radbefahrungen und Workshops statt, so dass ein Abschluss kurz bevor steht. Radverkehrskonzepte im Kreis und in der Gemeinde wurden beschlossen, jedenfalls die ersten Stufen. Wir haben aus unserer Mitte eine Ortsgruppe Schenefeld gegründet und freuen uns, dass es nun auch in Schenefeld einen ADFC gibt.

Wir werden uns weiter für die berechtigten Interessen der Radfahrer einsetzen.

Wir haben an allen Halstenbek Kundgebungen der **FRIDAYS FOR FUTURE** Bewegung initiativ teilgenommen und haben zur Gründung eines Klimabündnisses Halstenbek aufgerufen. Dieses hat schon seine Arbeit begonnen. Und wir sind natürlicher Teil dieser Bewegung.



Wenn Du in Halstenbek Fahrrad fährst, dann ist der ADFC Deine Stimme!



In diesem Text wird, um die Länge knappzuhalten, oft keine geschlechtsspezifische Ansprache verwendet. Sie richtet sich an Leserinnen und Leser und schließt alle Geschlechter ein.



Wir wünschen allen Radfahrern frohe Weihnachten und ein gutes und glückliches 2020.

Horst Wilutzki

Allgemeiner Deutscher Fahrrad Club Halstenbek

Sprecher der Ortsgruppe

www.adfc-halstenbek.de